



学校だより

令和3年 3月25日
第20号
四日市市立小山田小学校

33名の子どもたちが学び舎を巣立ちました

3月19日、暖かい日差しの中、33名の6年生がこの小山田小学校を卒業しました。緊張しながらも堂々と卒業証書を手にした卒業生は、大変すてきであり成長を感じました。本年度も5年生は、ビデオでの参加となりました。当日の会場は、保護者に見てもらいやすい座席とし、証書を受け取る姿をスクリーンで映し出しました。校長からは「何事にも喜び、他の人を喜ばす人になってください。」とお祝いの言葉を送りました。地域の方々にも、無事に卒業式が行えたことに喜びを伝え、感謝を申し上げたいと思います。



令和2年度 無事に終了しました

3月25日、感染防止対策を行ったうえで、令和2年度修了式並びに離任式を体育館にて行いました。本年度は新型コロナウイルスの影響を受け、経験したことのない学校生活を送ることになりました。密を避けるため、たくさんの行事を中止や縮小としてきました。しかし、そのような状況の中でも、子どもたちは心優しくたくましく成長してきました。これも子どもたちの頑張りはもとより、お家の方や地域の方の支えがあったからだと確信しております。来年度も教職員一丸となって子どもたちを見守ってまいりますので、ご理解とご協力をお願いします。なお、離任される先生の紹介については、4月に離任・着任のお知らせを出させていただきます。



引き渡し訓練を行います

令和3年度は、引き渡し訓練を行う予定です。本校は、親子下校を行っている関係で、行事として引き渡し訓練は行っていません。しかし、災害や不審者出現等の緊急時を想定し、引き渡し訓練は必要と考えています。現段階では5月の親子下校の日（17日）を予定しています。詳細については、年度が改まってからお知らせしますので、ご協力のほどお願いします。



始業式・入学式は4月6日

次に、子どもたちに会うのは4月6日の始業式です。新しい学年の下駄箱に靴を入れ、新しい学年の教室に入ってください。始業式の時に担任の先生を発表し、着任された先生を紹介します。

春休み中、感染症対策を心がけ、規則正しい生活を送り、習ってきたことの復習など、次の学年の準備をしっかりと行ってほしいと思います。



名札 70円から90円に値上げ

来年度から、名札の材質等の変更に伴い、名札代が70円から90円に値上げとなります。ご承知ください。また、皆さんは名札を大切に使うようにし、紛失した際には、現金を持って職員室まで購入しに来てください。



小山田小学校ホームページや学年だより等もご確認ください。